

JAMBORE, ajang diseminasi inovasi teknologi ke masyarakat

Oleh Margaretha

Kamis, 08 Oktober 2015 06:29

Batuah , Sebanyak 85 varietas dari 20 jenis tanaman hortikultura disiapkan oleh para petani bersama Dinas Pertanian Tanaman Pangan Provinsi Kalimantan Timur. Puluhan varietas tersebut menjadi bagian dari Jambore Varietas Hortikultura yang di selenggarakan pada 1 – 4 Oktober 2015 di UPTD Balai Benih Induk Hortikultura, Desa Batuah, Kecamatan Loa Janan.



Selain menampilkan berbagai varietas tanaman hortikultura pada jambore ini juga melakukan berbagai kegiatan seperti Klinik Hortikultura, lomba varietas hortikultura, temu teknologi cabe, bawang merah dan melon seminar, berbagai lomba diantaranya lomba memasak, lomba menggambar lomba menghias buah serta bazar dan pameran.

Jambore bertujuan untuk mensosialisasikan keunggulan berbagai jenis varietas hortikultura kepada petani dan masyarakat umum. Selama ini pengembangan tanaman hortikultura lebih banyak didominasi oleh budidaya skala kecil dengan penerapan sederhana sehingga mutu produk dan daya saing masih rendah. Diharapkan melalui jambore ini dapat memperkaya wawasan petani dan berbagai stakeholder dalam hal pembudidayaan tanaman hortikultura untuk berbagai pemanfaatan, ujar Kepala Dinas Pertanian Tanaman Pangan Provinsi Kalimantan Timur , H.Ibrahim.

Wakil Gubernur Kalimantan Timur (H.M.Mukmin Faisal) yang membuka secara langsung jambore tersebut, dalam sambutannya menyampaikan bahwa Pemerintah Povinsi terus berupaya untuk meningkatkan ketersediaan pangan secara mandiri dan berbasis lokal serta melalui pengembangan varietas hortikultura juga akan menggalakkan kegiatan diversifikasi pangan.

Jambore merupakan ajang dalam penyebaran inovasi teknologi pertanian, sehingga petani serta masyarakat umum dapat pulang dengan membawa ilmu dan wawasan baru. BPTP juga

JAMBORE, ajang diseminasi inovasi teknologi ke masyarakat

Oleh Margaretha

Kamis, 08 Oktober 2015 06:29

akan terus berbagai informasi teknologi tepat guna spesifik bagi semua komoditas pertanian guna meningkatkan produksi serta pendapatan petani.